



3学期がスタートしました。1年間の締めくくりを

新年あけましておめでとうございます。今年度もよろしくお願いいたします。日ごろは本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も、子どもたちが充実した中学校生活を送ることができるよう、1年生担当一同、精一杯指導していきますので、引き続き、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



生徒の皆さんへ

新年が始まりました。冬休みはどのように過ごしましたか。家族とともに楽しい時間をゆったりと過ごすことができたでしょうか。生活リズムを崩すことなく、規則正しい生活を送り、学習時間も確保できたでしょうか。三連休後に5教科の実力テストが行われました。冬休みの間にこれまでの復習をしていると思いますが、まだの人もこの機会に復習を始めましょう。どの教科も、積み重ねが大切です。わからないところをできるだけなくすために、こつこつと小さなことを積み重ねていきましょう。自宅学習でわからなかったところは、友達や先生に積極的に聞きましょう。『やっておけばよかった』と後悔する前に、今できることをしっかりと取り組んでみましょう。さて、1月は1年の始まりですが、3学期というのは1年生のまとめの時期です。3ヶ月もするとみなさんは2年生に進級し、先輩になります。中学校生活がどのようなものかはよくわかってきたと思いますので、今年は得意なことや好きなことをさらに伸ばし、苦手なことにも挑戦し続ける頼れる先輩になれるように努力しましょう。

校舎の出入り口が変わりました

校舎敷地内にもかなりの雪が積もりました。生徒玄関にいくまでのアプローチもかなり雪が積もり、木の枝にもかなり雪が積もっています。また天気予報によると、しばらくの間、気温の低い日が続くようです。落雪による危険が想定されますので当面の間、職員玄関から出入りすることになりました。保護者の方が来校されたときも同様です。よろしくお願いいたします。

引き続き感染症対策のご協力をよろしくお願いいたします

冬休みの間、連日のようにコロナウイルス感染によるニュースが報道されていました。感染者こそ少ない会津地方ですが、決して他山の石の出来事として楽観はできません。1, 2学期、冬休み中、各ご家庭においても予防にご協力をいただいていたところですが、学校生活が始まったこの時期こそ、一番気を付けなくてはならないと思います。引き続き、感染症予防にご協力をいただきたいと存じます。

3学期の抱負 谷野稜介さん

3学期は規則正しい生活を身に着けたいです。なぜなら冬休みに生活面や学習面がくずれたので、3学期に正しい生活を見直していきたいと考えたからです。そして2学期で落ちた成績も家での学習時間を長くとり、次の日の予習や前日の復習などに力を入れ、いつでもテストでよい点が取れるように日々努力していきたいと思えます。そして2年後の入試につながるような結果を残していきたいです。



3学期の行事予定

1 / 21 (木)	放射線教育	3 / 3 (水)	県立高校前期試験、1, 2年実力テスト
1 / 22 (金)	英語検定	3 / 8 (木)	卒業式予行
1 / 28 (木)	漢字検定	3 / 9 (火)	生徒会総会・3年生を送る会
2 / 12 (金)	数学検定	3 / 12 (金)	卒業証書授与式
2 / 15 (月)	定期テスト	3 / 17 (水)	授業参観・学年末保護者会
2 / 22 (月)	朝会	3 / 23 (火)	終了式

★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
18	月	身体測定 (男子)	理	英	国	家	技	道	○	○	17:10
19	火	図書室ブックトーク	国	理	保	数	英	美	○	○	17:10
20	水	「山都の日」 身体測定 (女子)	数	英	国	保	社	理	弁当	×	16:10
21	木	放射線教育②	社	学	数	美	英	音	弁当	○	17:10
22	金	生徒会委員会活動 ※活動は、1階のみ 英語検定 (放課後)	社	国	数	保	音	—	○	×	17:10